



AVIS DE LA DEMANDE DE PRIX NATIONALE

N° 004/DPN/MINADER/PADFAII/CSPM/2023 DU 29 MAI 2023
RELATIVE A L' ACQUISITION ET
L'INSTALLATION DE TROIS DRONES DANS LES PARCS NATIONAUX DE WAZA, DE LA BENOUE ET DE
KIMBI-FUNGOM, POUR LA SURVEILLANCE DES ECOSYSTEMES ET DES RESSOURCES NATURELLES
POUR LE COMPTE DU PROJET « ACREGIR ».

1. Contexte

Le Ministère de l'Environnement, de la Protection de la Nature et du Développement Durable (MINEPDED) met en œuvre avec le financement du Fonds d'Adaptation au Changement Climatique (FA), et le FIDA en qualité d'Entité Multilatérale d'Exécution, le projet intitulé « Accroître la résilience des communautés locales au changement climatique grâce à l'entrepreneuriat des jeunes et la gestion intégrée des ressources naturelles » (ACREGIR). Ledit projet a pour objectif d'augmenter la résilience des communautés locales au changement climatique grâce à des moyens de subsistance résilients et à une gestion intégrée des ressources naturelles. Les zones d'intervention du projet (Nord-Ouest, Extrême-Nord et Nord) sont vulnérables au changement climatique : augmentation de la température plus survenue d'événements climatiques extrêmes (sécheresses, inondations, vents violents, etc.), mauvaise répartition des précipitations et des changements dans les modèles de saison a été observés ces dernières années. Ces changements affectent les communautés, en particulier les jeunes, qui souffrent déjà d'un manque d'opportunités et de services, ce qui les conduit souvent à des activités illégales.

2. Objet

L'acheteur invite à présent les entités remplissant les conditions requises (soumissionnaires) à communiquer leurs offres sous pli cacheté pour l'acquisition et l'installation de trois drones dans les parcs nationaux de Waza, de la Bénoue et de Kimbi-fungom, pour la surveillance des écosystèmes et des ressources naturelles pour le compte du Projet « ACREGIR ». On trouvera de plus amples informations concernant ces biens et les services connexes sur le bordereau des quantités/calendrier de livraison qui figure dans le présent dossier de Demande de Prix.

3. Dépôt des Offres

Les Offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles et une version électronique et scannées desdites Offres sur une (01) clé USB, seront adressées sous plis et scellés, au Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles Phase II (PADFA II) ; Unité de Coordination et de Gestion du Projet (UCGP), sise à Yaoundé, au quartier Bastos, derrière l'ambassade de Chine. Téléphone : (+237) 222 20 74 44. Email padfa@padfacameroun.net ; www.padfa.net sans aucune indication sur l'identité du soumissionnaire sous peine de rejet, et devront être déposées contre décharge à la cellule de Passation des Marchés ou au secrétariat du PADFA II au plus tard le 28 JUIN 2023 à 13 Heures précises (heure locale) et devront porter la mention :

DEMANDE DE PRIX NATIONALE

N° 004/DPN/MINADER/PADFA II/CSPM/2023 DU 29 MAI 2023
RELATIVE A L' ACQUISITION ET L'INSTALLATION DE TROIS DRONES DANS LES PARCS NATIONAUX
DE WAZA, DE LA BENOUE ET DE KIMBI-FUNGOM, POUR LA SURVEILLANCE DES ECOSYSTEMES ET
DES RESSOURCES NATURELLES POUR LE COMPTE DU PROJET « ACREGIR ».

(À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)

4. Ouverture des plis

L'ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le 28 JUIN 2023 à 14 heures par la Commission Spéciale de Passation des Marchés (CSPM) du PADFA II, sise au quartier Bastos, derrière l'Ambassade de Chine. Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture des plis ou se faire représenter par une personne mandatée, ayant une parfaite connaissance de leur dossier.

5. Délai de livraison

Le délai de livraison prévu pour l'acquisition et l'installation de trois drones dans les parcs nationaux de Waza, de la Benoue et de Kimbi-Fungom pour la surveillance des écosystèmes et des ressources naturelles est de : Trente (30) jours à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de livrer les fournitures.

6. Délai de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pour une période de Quatre-Vingt-Dix (90) jours à compter de la date fixée pour la réception des offres.

7. Principaux critères de qualification

7.1 Critères éliminatoires

Il s'agit notamment :

- Non-production dans un délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (sauf la caution de soumission) ;
- Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;

- Non satisfaction d'au moins 10/12 « Oui » des critères essentiels ;
- Absence de la caution de soumission (en cas groupement la caution de soumission doit être libellée au nom du groupement) ;
- Autorisation du fabricant ;
- Non-conformité des spécifications techniques au descriptif assorties des prospectus en couleur de la fourniture et des accessoires ;
- Absence du formulaire d'auto certification du FIDA pour service concerné qui soient datés, paraphés et signés.

7.2 Critères essentiels

- Références similaires (03 Références au moins de marchés similaires réalisés d'un montant cumulé de 30 millions de F CFA au cours des cinq dernières années. Pour chaque référence, joindre la première page du marché, la page d'enregistrement et la page de signature, plus les PV de réception provisoire ou définitive (03 critère ; 01 critère/référence) ;
- Capacité financière de l'entreprise délivrée par une banque agréée par le Ministère des Finances d'un montant de dix Millions (10 000 000) FCFA (01 critère) ;
- Délai d'exécution, planning de livraison et délai de garantie (03 critères) ;
- Service après-vente dans les trois (03) Régions Extrême-Nord, Nord et Nord-Ouest (déclaration sur l'honneur et photo de magasin des pièces de rechange) (1 critère)
- Méthodologie de travail (04 critères).

Chaque offre pour être déclarée conforme techniquement doit avoir satisfait à tous les critères éliminatoires et obtenu au moins 10/12 « Oui » des critères essentiels conformément à la Grille de notation des offres techniques (**Confère annexe**).

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui, ayant présenté un dossier administratif conforme au dossier de Demande de Prix, aura fourni une offre technique dont l'évaluation est supérieure ou égale à 10/12 « Oui » et une offre financière évaluée la moins-disante.

8. Participation

La Demande de Prix est ouverte à quiconque souhaite y répondre, pourvu qu'il remplisse les conditions requises. Sous réserve des restrictions énoncées dans le Dossier de Demande de Prix, les entités habilitées peuvent s'associer à d'autres soumissionnaires afin d'accroître leur capacité à mener à bonne fin le processus de passation du marché.

9. Nombre de lots

Les biens et services connexes, ainsi que le marché qu'il est prévu d'attribuer, sont répartis en un lot unique.

10. Réglementation applicable

Il a été décidé, pour le présent marché, de passer une Demande de Prix, les offres qui seront évaluées selon la procédure décrite dans le dossier, conformément au Guide pratique de passation des marchés du FIDA consultable à l'adresse www.ifad.org/fr/project-procurement.

11. Séance d'information

Veuillez noter qu'aucune séance d'information ne sera organisée à l'intention des soumissionnaires selon les modalités indiquées dans les Données Particulières de la Demande de Prix, en section III du dossier.

12. Acquisition du Dossier de Demande de Prix

Les candidats qui souhaitent soumettre une offre devront se procurer le Dossier de Demande de Prix vendu au prix de 25 000 (Vingt-Cinq Mille) F CFA, somme non remboursable. La méthode de paiement sera en espèce, dans le Compte d'Affectation Spécial CAS-ARPM n°33598800001-89 ouvert à cet effet par l'Agence de Régulation des Marchés Publics, auprès des Agences de la Banque Internationale pour l'Épargne et le Crédit (BICEC).

13. Renseignements complémentaires

L'adresse de contact et de dépôt des offres est : « Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles Phase II (PADFA II) » ; Unité de Coordination et de Gestion (UCGP), sise à Yaoundé, au quartier Bastos, derrière l'ambassade de Chine. Téléphone : (+237) 222 20 74 44. Email padfa@padfacameroun.net ; www.padfa.net. Les offres doivent parvenir à l'adresse et selon les modalités indiquées dans les Données Particulières de La Demande de Prix- clause 23.2 des instructions à l'intention des soumissionnaires, au plus tard le **12.8 JUIN 2023**.....

14. Caution de soumission

Les Offres reçues hors délai ne seront en aucun cas acceptées et seront renvoyées sans avoir été ouvertes sur demande écrite et aux frais du soumissionnaire. Toutes les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission d'un montant de 500 000 (Cinq Cent Mille) F CFA.

15. Offres électroniques

Veuillez noter que les soumissions des Offres par voie électronique





NATIONAL REQUEST FOR QUOTATION

N° 004/DPN/MINADER/PADFA/STB/2023 OF 2.9 MAY 2023 RELATING TO THE ACQUISITION AND
INSTALLATION OF THREE UNMANNED AERIAL VEHICLES IN THE NATIONAL PARKS OF WAZA,
BENOUE AND KIMBI-FUNGOM, FOR THE MONITORING OF ECOSYSTEMS AND NATURAL RESOURCES
ON BEHALF OF "ACREGIR" PROJECT.

1. Background

The Ministry of Environment, Nature Protection and Sustainable Development (MINEPDED) implemented with funding from the Climate Change Adaptation Fund (FA), and IFAD as a Multilateral Entity of Implementation, the project entitled "Increasing the resilience of local communities to climate change through youth entrepreneurship and integrated management of natural resources" (ACREGIR). The said project aims to increase the resilience of local communities to climate change through resilient livelihoods and integrated natural resource management. The project intervention areas (North-West, Far-North and North) are vulnerable to climate change: increase in temperature more occurring from extreme climatic events (droughts, floods, strong winds, and so on.), poor distribution of rainfall and changes in seasonal patterns have been observed in recent years. These changes favor communities, especially young people, who have previously lacked opportunities and services, often leading them to illegal activities.

2. Purpose

The contracting authority now invites entities meeting the required conditions (bidders) to communicate their bids under sealed envelope for the acquisition and installation of three unmanned aerial vehicles in the national parks of Waza, Bénoue and Kimbi-fungom, for the monitoring of ecosystems and natural resources on behalf of the "ACREGIR" Project. Further information regarding these goods and related services can be found on the bill of quantities/delivery schedule included in this Request for Quotation file.

3. Submission of Bids

Bids written in French or in English in seven (07) copies including one original and six (06) copies marked as such and an electronic and scanned version of the said tenders on one (01) USB key, will be sent under sealed envelopes to the Commodity Value Chain Development Support Project Phase II (PADFA II); Project Coordination and Management Unit (PCMU), located in Yaounde, Bastos, behind Chinese Embassy. Phone: (+237) 222 20 74 44. Email padfa@padfacameroun.net; www.padfa.net without any indication of the identity of the tenderer under penalty of rejection, and must be deposited against acknowledgement at the Procurement Unit or at the PADFA II secretariat no later than 2.8 JUN 2023at 1 P.M. (local time) and must be marked:

NATIONAL REQUEST FOR QUOTATION

No. 004/DPN/MINADER/PADFA II/STB/2023 OF 2.9 MAY 2023 RELATING TO THE ACQUISITION AND
INSTALLATION OF THREE UNMANNED AERIAL VEHICLES IN THE NATIONAL PARKS OF WAZA,
BENOUE AND KIMBI-FUNGOM, FOR THE MONITORING OF ECOSYSTEMS AND NATURAL RESOURCES
ON BEHALF OF THE "ACREGIR" PROJECT.

(To be opened only during the bids opening session)

4. Bid opening

The opening of bids, to occur once will be carried out on 2.8 JUN 2023at 2 p.m. by the Special Tender Board (STB) of PADFA II, located at Bastos, behind Chinese Embassy. Bidders may attend this bid opening session or be represented by an authorized person, having full knowledge of their file.

5 Delivery time

The expected delivery time for the acquisition and installation of three drones in the national parks of Waza, Benoue and Kimbi-Fungom for the monitoring of ecosystems and natural resources is: Thirty (30) days from from the date of notification of the Service Order to deliver the supplies.

6 Bid validity period

Tenderers remain committed to their tenders for a period of Ninety (90) days from the date set for receipt of tenders.

7. Main qualification criteria

7.1 Eliminary Criteria

- These include:
- Non-production within 48 hours after the opening of the bids, of a document from the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
- Fake declarations, fraudulent maneuvers or forged documents;

- Non satisfaction of at least 10/12 "Yes" of core criteria;
- Absence of the bid bond (in the case of a consortium, the bid bond must be in the name of the consortium);
- Authorization of the manufacturer ;
- Non-compliance of the technical specifications with the description accompanied by the color leaflets of the supply and accessories;
- Absence of the IFAD self-certification form for the service concerned which is dated, initialed and signed.

7.2 Core Criteria

- Similar references (03 references at least from similar contracts carried out for a cumulative amount of CFAF 30 million over the last five years. For each reference, attach the first page of the contract, the registration page and the signature, plus the provisional or final acceptance reports (03 criteria; 01 criteria/reference);
- Financial capacity of the company issued by a bank approved by the Ministry of Finance for an amount of ten million (10,000,000) FCFA (01 criterion);
- Execution time, delivery schedule and warranty period (03 criteria);
- After-sales service in the three (03) Far-North, North and North-West Regions (sworn statement and store photo of spare parts) (1 criterion)
- Work methodology (04 criteria).

Each offer to be declared technically compliant must have satisfied all the eliminatory criteria and obtained at least 10/12 "Yes" of the core criteria in accordance with the Technical tenders Scoring Grid (see appendix).
The contract will be awarded to the tenderer who, having presented an administrative file in conformity with the Price Request file, has provided a technical bid whose evaluation is greater than or equal to 10/12 "Yes" and the least evaluated financial bid.

8. Participation

The Price Request is open to anyone who wishes to respond, provided they meet the required conditions. Subject to the restrictions set forth in the RFQ, Qualified Entities may partner with other Bidders to enhance their ability to successfully complete the procurement process.

9. Number of lots

The related goods and services, as well as the contract to be awarded, are divided into a single lot.

10. Regulations in Force

It has been decided, for this contract, to issue a Request for Quotation, Bids which will be evaluated according to the procedure described in the file, in accordance with the Practical Guide to IFAD Procurement can be consulted at the address www.ifad.org/en/project-procurement.

11. Information Session

Please note that no information session will be organized for bidders according to the procedures indicated in the Specific Data of the Price Request, in section III of the file.

12. Acquisition of the Price Request File

Candidates who wish to submit a bid must obtain the Price Request File worth 25,000 (Twenty-Five Thousand) CFA francs, a non-refundable amount. The method of payment will be in cash, in the CAS-ARPM Special Assignment Account No. 33598800001-89 opened for this purpose by the Public Contracts Regulatory Board, with the Agencies of the International Bank for Savings and Credit (BICEC).

13 Additional information

The address for contact and submission of tenders is: "Commodity Value Chain Development Support Project Phase II (PADFA II)"; Coordination and Management Unit PCMU), located in Yaounde, in Bastos, behind Chinese Embassy. Phone: (+237) 222 20 74 44. Email padfa@padfacameroun.net; www.padfa.net. Tenders must be submitted according to the methods indicated in the Specific Data of the Price Request clause 23.2 of the instructions for tenderers, no later than **12 JUN 2023**.

14. Bid deposit

Bids received after the deadline will not be accepted under any circumstances and will be returned unopened upon written request and at the bidder's expense. All bids must be accompanied by a bid bond in the amount of 500,000 (Five Hundred Thousand) CFA francs.

15. Electronic bids

Please note that electronic Bid submissions will be rejected



Stéphanie Missé Marigoh
Coordonnatrice Nationale